



Regierungsratsbeschluss vom 31. Januar 2023

Interpellation Nr. 146 Nicola Goepfert betreffend Demonstrationsstatistik 2022; schriftliche Beantwortung

P235007

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat strebt einen offenen und faktenbasierten Dialog an und möchte entsprechend Angaben zu den stattgefundenen Demonstrationen, Standkundgebungen oder Mahnwachen veröffentlichen. Aus diesem Grund wurde die Statistik in einem ersten Schritt verfeinert und ausgebaut.

Nun wird geprüft, inwiefern die Statistik nach der ersten Differenzierung weiter angepasst werden kann und ob es sinnvoll ist, weitere Indikatoren daraus zu kommunizieren.

